









juntadistritalmontedelajagua • Seguir

juntadistritalmontedelajagua Gestiones importantes para el desarrollo de nuestro distrito

En una visita al Ministro de Obras Públicas, nuestro alcalde Ing. Warlyn Távárez sostuvo una conversación con el Ministro Ing. Eduardo Estrella, donde le presentó las principales necesidades de nuestro Distrito Municipal Monte de la Jagua.

Entre los temas planteados se destacaron:

El asfaltado de las comunidades que aún faltan. La construcción de la carretera Monte de la Jagua – Km 5.

El Ministro se comprometió a brindar solución a estas necesidades, reafirmando el apoyo del Gobierno al crecimiento y desarrollo de nuestra gente.

Seguimos avanzando hasta lograr el distrito que queremos.

#WarlynTrabajando
#MonteDeLaJaguaCambiando
#MOPC
#UnSoloGobierno
#GestionMunicipal

1 sem

2 Me gusta 26 de noviembre

Añade un comentario... Publicar



juntadistritalmontedelajagua • Seguir

juntadistritalmontedelajagua Avanzan los trabajos de asfaltado en nuestro distrito

Hoy continuamos con el proceso de asfaltado en varios puntos importantes de nuestra comunidad:

Los Mangos
Entrada de Agustín
Sector Las Colinas

El desarrollo no se detiene. Seguimos trabajando para ustedes

#WarlynTrabajando
#MonteDeLaJaguaCambiando
#MOPC
#UnSoloGobierno
#ObrasQueSeVen

1 sem

2 Me gusta 26 de noviembre

Añade un comentario... Publicar



juntadistritalmontedelajagua • Seguir

juntadistritalmontedelajagua Damos inicio oficialmente a la Navidad en Monte de la Jagua

Con mucha alegría y espíritu comunitario, la Junta Distrital de Monte de la Jagua da la bienvenida a esta hermosa temporada llena de luz, unión y esperanza.

Que esta Navidad nos encuentre trabajando juntos, valorando lo que somos como comunidad y celebrando cada logro que hemos alcanzado durante este año.

Que la paz, la armonía y la felicidad encuentren hogar en cada familia de nuestro distrito.

Seguimos comprometidos con ustedes hoy y siempre.

¡Feliz inicio de la Navidad! 🎅🎁

#NavidadEnMonteDeLaJagua
#ÉpocaDeUnión
#IniciaLaNavidad
#MonteDeLaJaguaCambiando

1 sem

7 Me gusta Hace 7 días

Añade un comentario... Publicar



juntadistritalmontedelajagua • Seguir

juntadistritalmontedelajagua Seguimos mejorando nuestras comunidades.

Se realizó el asfaltado de la entrada de la iglesia en Las Colinas, brindando una vía más cómoda, segura y accesible para todos los moradores.

Este avance es parte del compromiso continuo con el desarrollo y el bienestar de nuestra gente. ¡Juntos seguimos avanzando!

#WarlynTrabajando
#MonteDeLaJaguaCambiando
#UnSoloGobierno
#ObrasQueSeVen

5 días

3 Me gusta Hace 5 días

Añade un comentario... Publicar

